

1. Sociedades clave

La colaboración efectiva entre las sociedades clave de nuestro proyecto es fundamental para asegurar una experiencia positiva y enriquecedora para los peregrinos y usuarios que requieran nuestros servicios.

- Gobierno de La Rioja: La colaboración con el gobierno regional es esencial para la promoción del turismo sostenible y una señalización clara de la ruta.
- Asociación de Amigos del Camino de Santiago de La Rioja: Esta asociación ofrece información, albergues y asistencia a los peregrinos durante la travesía, al colaborar con ellos es una manera más fácil de hacer llegar nuestros servicios a todos los peregrinos.
- Ayuntamientos: Los ayuntamientos desempeñan un papel fundamental a la hora de proporcionar servicios locales e información turística.
- Iglesias y entidades religiosas: El Camino de Santiago posee una naturaleza histórica y religiosa, de este modo muchos peregrinos van a pasar por las iglesias o entidades religiosas, debido a esto, es esencial colaborar con dichas entidades.

